

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIAS CON VICTOR PIZ
FECHA: 01/DICIEMBRE/2016

Nosotros creemos en el Banco de México como institución: Sebastián Briozzo

VICTOR PIZ: Sebastián Briozzo, él es gerente de Análisis de Standard and Poor's Global Ratings, consideró que si bien la persona al frente del banco central de un país es importante, es más importante es la confianza en la fortaleza de la institución.

SEBASTIAN BRIOZZO: Cuando miramos a los países, obviamente quién es el funcionario es importante también, pero lo que miramos son los procesos de tomas de decisiones, el nivel de respaldo político o independencia en el caso de Banco de México que tienen los funcionarios para tomar decisiones y en ese caso creo que México, como decía antes, se destaca como un ejemplo lo que ha sido la política macroeconómica.

La estabilidad, el anclaje de la estabilidad macroeconómica que tiene México es sin lugar a dudas una de sus principales fortalezas y realmente nosotros creemos en el Banco de México como institución. Quien sea el presidente o el gobernador es importante, sin duda, pero creemos que la fortaleza está en la institución.